

2020年12月8日

株式会社 アイ・スリー、株式会社フォコモ 業務提携のお知らせ

株式会社 アイ・スリー（代表取締役：多田信幸、以下「当社」）と株式会社フォコモ（代表取締役：松村芳範、以下「フォコモ社」）は、北海道グルメ情報の共有における業務提携を行いました。

当社では、北海道グルメ専門誌、ウェブ、メディア等で北海道の「食文化」を国内および世界へ情報発信してきました。一方、フォコモ社は、タイ・バンコクにおいてメディア事業を行っており、主に東南アジア向けに強いコンテンツ力を保持しております。

今回の業務提携により、当社が保有する北海道グルメ情報をフォコモ社と共有し、フォコモ社のメディアを通じて、東南アジア向けに北海道の魅力を広めるための情報発信を行います。第一弾として、タイ語オンラインメディア「KIJI」(<https://kiji.life>) 内に、北海道のラーメン店を紹介するページを作成し、当社が取材したお店の情報を掲載します。「KIJI」は月間33万PVで、日本を訪れる多くのタイ人が閲覧しています。また、「KIJI」のコンテンツは「LINE TODAY」（月間10億PV）やJNTO（日本政府観光局）のフェイスブック（フォロワー87万）などの提携メディアにも配信される予定です。

当社及びフォコモ社では、本事業を通じて、地元事業者様へ新たな価値が創出できるよう取り組んで参ります。今後とも変わらぬご愛顧のほど、よろしくお願い申し上げます。

<株式会社フォコモ会社概要>

設立：2004年11月17日

資本金：1800万円

住所：K Building No.5/2, 22, Soi 35, Sukhumvit Road, Klongton Nua, Wattana, Bangkok 10110 THAILAND

<「KIJI」媒体概要>

創刊：2017年3月30日

読者層：学生から社会人まで幅広く、日本食や日本旅行に興味のあるタイ人

<https://kiji.life>

<お問い合わせ>

株式会社 アイ・スリー

Mail : info@ithree.co.jp